



Hemmingford

AVIS PUBLIC CONSULTATION PUBLIQUE

Aux personnes intéressées par le règlement de démolition no.333, règlement relatif à la démolition.

AVIS PUBLIC est donné de ce qui suit :

Précédant la séance régulière du 8 avril 2024, à 19h45, il y aura présentation d'une demande de démolition pour un bâtiment visée par le règlement no. 333, situé au 144 chemin Hurley.

Le traitement de ce dossier par le comité consultatif de démolition (CCD) est public. Suite au traitement du dossier et la décision du CCD du 8 avril 2024, les citoyens auront 30 jours pour se prononcer, c'est-à-dire jusqu'au 8 mai 2024.

PUBLIC NOTICE is given of the following:

To persons interested in demolition by-law no.333, by-law concerning the demolition of buildings.

PUBLIC NOTICE is given of the following:

Prior to the regular meeting of April 8, 2024, at 7:45 p.m., there will be a presentation of a demolition application for a building concerned by bylaw no. 333, located at 144 chemin Hurley.

The treatment of this application by the Comité Consultatif de Démolition (CCD) is public. Following the treatment of the application and the CCD's decision on April 8, 2024, citizens will have 30 days to express their opinion, that is, until May 8, 2024.

Donné à Hemmingford, ce 26 mars 2024 / Given in Hemmingford, March 26 2024

Sylvie Dubuc

Directrice générale et greffière-trésorière.



505 rue Frontière, Local 3
Hemmingford, QC
J0L 1H0



www.hemmingford.ca/canton



(450) 247-2050